

PROCÈS-VERBAL

Conseil d'établissement de l'école de l'Orée-des-Bois du lundi, 22 juin 2020, à 18h30, sur Zoom

Absences : Marie-Andrée Aubut, Pierre-François Pouliot, Luce Tremblay

Sujet	
1	Ouverture de l'assemblée et vérification du quorum
2	<p>-Lecture et adoption de l'ordre du jour -Ajout de points : <i>Grille de matière modifiée</i> <i>Budget CÉ</i> <i>Mesure École on bouge au cube</i></p>
3	<p>M. Bédard, ancien commissaire, prend la parole. Il mentionne vouloir boucler la boucle après plusieurs années dans le monde de l'éducation. Il dit avoir eu bien du plaisir à collaborer dans divers projets. Il remercie et salue les membres du CÉ.</p> <p>Il ajoute comme élément d'information qu'il y a eu un décret le 13 mai dernier, alors la mise en place du nouveau conseil d'administration (en remplacement du CÉ) est reporté au 23 octobre (au lieu du 1^{er} septembre).</p> <p>Mme Lafleur remercie à son tour M. Bédard pour son implication.</p>
4	Adoption du procès-verbal de la séance du 6 mai
5	Rapport annuel 2019-2020
6	Résolution du fonds à destination spéciale
7	Prévisions budgétaires 2020-2021

		<p>seront à jour en septembre prochain.</p> <p>Proposé par Lucie Lacroix</p> <p>Approuvé par Sara Lacasse</p>
8	Choix de la librairie pour effets scolaires 2020-2021	<p>La librairie Renaud-Bray a été sélectionnée pour les achats des cahiers d'activités de l'an prochain. Bon service et prix compétitifs.</p> <p>Proposé par Mélanie Labonté</p> <p>Approuvé par Dany Bouchard</p>
9	Clientèle	<p>405 élèves inscrits, à ce jour, pour 2020-2021.</p> <p>Surplus d'élèves à traiter en 1^{ère}, 3^e et 4^e année.</p> <p>Une quinzaine de demandes volontaires seront traitées au mois d'août.</p>
10	Mot de la présidente	<p>Mme St-Cyr souligne l'excellent travail des membres du CÉ, de l'OPP et de l'équipe-école cette année. La gestion efficace lors de la réouverture de l'école en lien avec la Covid-19 démontre comment l'équipe est soudée et bien organisée. Elle se dit optimiste et enthousiaste vis-à-vis l'année scolaire 2020-2021, confiante que tout sera en place pour le bien-être des élèves et que l'équipe-école sera prête à relever de nouveaux défis, s'il y a lieu. Enfin, elle remercie les membres du CÉ pour l'appui et la confiance tout au long de l'année scolaire et souhaite à tous et à toutes de bonnes vacances et un été à la hauteur de leurs désirs.</p>
11	Mot de la direction	<p>Mme Lafleur remercie Mme St-Cyr pour son excellent travail comme présidente du CÉ et son emploi en milieu hospitalier en pleine pandémie.</p> <p>Elle remercie aussi l'équipe-école pour son travail hors pair dans la grande aventure de la réouverture des établissements. Tous et toutes ont fait leur part et ont su faire les réajustements nécessaires dans leur quotidien, et ce, en peu de temps et de façon efficace. Une des forces de l'équipe est l'entraide et celle-ci a été observée de façon notable au cours des dernières semaines. Il régnait dans l'école un climat calme et agréable. Reste maintenant à voir qu'elles seront les consignes de la Santé publique en septembre.</p>

		<p>Elle ajoute que l'équipe a aussi dû s'ajuster pour souligner de façon différente le départ à la retraite de M. Yvan Dufour, enseignant d'éducation physique. Les idées d'activités furent très appréciées par le principal intéressé.</p> <p>Elle présente ensuite le nouveau slogan de l'école :</p> <p><i>L'Orée-des-Bois, un milieu où l'on est heureux, car nos valeurs de bienveillance, respect et plaisir nous incitent à réussir!</i></p> <p>Enfin, elle remercie les parents bénévoles et Mme Vallerand, directrice adjointe, de si bien épauler toute l'équipe-école.</p>
12	Mot de la représentante de l'OPP	<p>Merci à l'équipe-école pour les suivis et aux parents impliqués dans les activités de cette année. À suivre l'an prochain selon les consignes de la Santé publique, en espérant pouvoir réaliser plus d'activités, notamment le BBQ annuel de juin qui a malheureusement dû être annulé à cause de la situation de la Covid-19.</p>
13	Mot de la technicienne du service de garde	<p>Mme Tanguay dit travailler présentement à fermer les dossiers et à débuter l'organisation de l'an prochain.</p> <p>Il ne fut certes pas évident de trouver tout le personnel nécessaire pour respecter les ratios lors de la réouverture des écoles en cette période de pandémie, mais cela a été réussi. Elle remercie d'ailleurs les enseignants(es) qui ont proposé leur aide au dîner, au besoin.</p> <p>Elle se dit très satisfaite de sa 1^{ère} année à l'école, que l'équipe et les élèves sont très accueillants et agréables.</p> <p>Elle précise que la séance d'affectation pour les éducateurs et éducatrices aura lieu le 2 juillet prochain.</p> <p>Enfin, le SDG sera fermé lors des journées pédagogiques de juin, mais ouvert pour celles du mois d'août prochain.</p>
14	Mot du personnel enseignant	<p>Mme Lemay mentionne que la réouverture de l'école s'est bien déroulée. Avoir un plus petit groupe d'élèves est aussi agréable, gagnant et efficace.</p>

		<p>Mme Bouchard dit que le décloisonnement lui a manqué en cette fin d'année particulière, mais que les titulaires avaient plus de temps à consacrer aux élèves et à ainsi respecter le rythme de chacun, étant donné les petits ratios. Elle ajoute aussi que les enfants ont une adaptabilité incroyable.</p> <p>Mme Leduc informe les membres qu'il y aura un défilé des finissants et finissantes en voiture, le 25 juin prochain, au débarcadère, en présence de l'ensemble du personnel de l'école et des familles des élèves. Les gradués(es) recevront ainsi un sac-cadeau souvenir contenant leur diplôme, album de finissants, mosaïque, stylo et gourde à l'effigie de l'école. Cette activité remplacera la traditionnelle fête des finissants qui ne peut malheureusement pas avoir lieu cette année à cause de la Covid-19.</p>
15	Mot du personnel de soutien	Mme Hart, T.E.S., dit avoir réalisé diverses tâches connexes pour le bon fonctionnement des nouvelles routines et procédures à l'école, en lien avec la Covid-19 (surveillances de récréations, toilettes, etc.).
14	Mot du commissaire	
15	Mot du représentant du comité de parents	Mme Labonté se dit heureuse d'avoir été la représentante du comité de parents cette année. Elle se dit confiante avec l'arrivée de la nouvelle structure des <i>Centres de services scolaires</i> , d'autant plus qu'elle trouve la direction de l'école très efficace et professionnelle en gestion, faisant en sorte que tout devrait bien se dérouler.
16	Coup de coeur	<p>Mme Vallerand décerne un coup de cœur à Mme Lafleur pour avoir si bien guidé et chapeauté la réouverture de l'école pendant la pandémie.</p> <p>Mme Lafleur remercie les parents de leur reconnaissance et des courriels/appels positifs reçus au cours des dernières semaines.</p> <p>Mme St-Cyr décerne un coup de cœur à M. Nicolas Monette-Catafard, enseignant en musique, pour avoir su si bien adapter ses tâches avec les élèves lors de la réouverture de l'école. Le « pen tapping »,</p>

		<p>entre autres, fut un succès auprès des enfants.</p> <p>Enfin, coup de cœur à toute l'équipe-école. Nous avons un personnel et des enfants heureux!</p>
17	<p>Points divers :</p> <p>-Grille de matière modifiée</p> <p>-Budget CÉ</p> <p>-Mesure <i>École on bouge au cube</i></p>	<p>Les classes du préscolaire bénéficieront à partir de l'an prochain de 30 minutes de musique par semaine, et ce, en présence de la titulaire.</p> <p>Proposé par Johanne Lemay</p> <p>Approuvé par Mélanie Labonté</p> <p>Le budget du CÉ a été inutilisé cette année compte tenu de l'impossibilité de se regrouper en cette fin d'année scolaire particulière.</p>
18	Levée de l'assemblée	<p>19h57</p> <p>Proposé par Mélanie Labonté</p> <p>Approuvé par Johanne Lemay</p>

***Martine Leduc
secrétaire***